



Anton Biebl
Kulturreferent

Herrn
Stadtrat Thomas Schmid
CSU-Fraktion
Rathaus

26.05.2020

Ersatzräume für Kreativgemeinschaft „Empfangshalle“

Antrag Nr. 14-20 / A 01502 vom 29.09.2015 von Herrn Stadtrat Thomas Schmid der CSU Stadtratsfraktion

Sehr geehrter Herr Stadtrat Schmid,

zunächst möchte ich mich bei Ihnen für die gewährten Fristverlängerungen bedanken, die am 31.12.2019 abgelaufen ist und bitte Sie um Verständnis, dass sich die Antwort noch etwas verzögert hat.

Vor dem Hintergrund der endenden Zwischennutzung im ehemaligen Heizkraftwerk der SWM in der Katharina von Bora Straße 8a und der damit verbundenen Gefahr der Zerschlagung dieses einzigartigen Kollektivs mit mehr als 30 Künstler*innen, baten Sie mit Antrag vom 29.09.2015 um Unterstützung der Kreativgemeinschaft „Empfangshalle“ bei ihrer Suche nach Ersatzräumen.

Die Beratung und Vernetzung von Künstler*innen bei der Ateliersuche in Kooperation mit dem Kompetenzteam Kultur- und Kreativwirtschaft ist ein wesentlicher Bestandteil der Atelierförderung. Insofern wurde die „Empfangshalle“ schon vor dem Auszug und wird seither aktiv vom Kulturreferat, in enger Zusammenarbeit mit dem Kompetenzteam, bei der Suche nach geeigneten Werkstatt-/Atelierräumen, unterstützt. Es besteht ein regelmäßiger Austausch mit den Künstler*innen, mehrere Besichtigungstermine fanden bereits statt. Im Februar diesen Jahres konnte schließlich eine Halle, die ‚Alte Schmiede‘ mit etwa 330qm auf dem Kreativlabor angemietet werden.

Burgstr. 4
80313 München
Telefon: (089) 233-28497
Telefax: (089) 233-21260
Herr Anton Biebl

Da wir uns der Bedeutung der Kreativgemeinschaft „Empfangshalle“ nicht nur für die künstlerische sondern auch für die kreativwirtschaftliche Wertschöpfung bewusst sind, wird das Kulturreferat auch zukünftig bei Bedarf die Raumsuche der „Empfangshalle“ in Zusammenarbeit mit dem Kompetenzteam Kultur- und Kreativwirtschaft intensiv unterstützen.

Das Kulturreferat kann damit Ihrem Antrag „Ersatzräume für Kreativgemeinschaft „Empfangshalle““ entsprechen.

Ich bitte Sie, von den vorstehenden Ausführungen Kenntnis zu nehmen und hoffe, dass Ihr Antrag zufriedenstellend beantwortet ist und als erledigt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen

Anton Biebl